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★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング 君が代  奉仕の理想  ★4 つのテスト 唱和 

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 千葉精春  

 

ゴールデンウィークがありましたので二週間ぶりです。いかがお過ごしでしたか。 

4 月 29 日（木）に地区協議会が開催されました。そこで、上條さんが 「奉仕活動優秀

ロータリアン」として表彰されました。表彰理由は 2008 年 4 月に市原中央高等学校ＩＡ

Ｃを立ち上げ、その充実にご尽力されたことです。大変おめでとうございます。また、

当クラブが地域社会貢献基金を設立したことに対し「社会奉仕活動優秀クラブ」として

表彰されました。地区協議会の報告につきましては、本日、次年度会長の西村さんの

もと報告会があります。 

★ 幹事報告 幹事 泉水孝夫 

 

1．６月のプログラムをメールボックスに入れてありますので、ご確認ください。 

2．「ゆめ半島千葉国体・ゆめ半島千葉大会」の協力事業として、五井駅西口に広告

の看板姉崎駅及び八幡宿駅には床面シール臨海競技場にはステップ広告を 

市原中央 RC と協賛で行いました。 

この事業では万崎会員にも協力して頂いて居ります。 

3．2010-11 年度財団寄付に関する変更についてガバナー事務所より連絡が来て 

居ります。詳しくは、事務局までお問い合わせください。 

★ 誕生祝い： 上條会員、齊藤（博）会員、常泉会員、長田会員、平野会員、佐久間会員 

★ 結婚祝い： 角谷会員、鶴岡会員、篠田会員 

★ 地区協議会報告 

共に奉仕する我々の年度「地域を育み 大陸をつなぐ」 

国際ロータリー第 2790 地区 

2009－10 年度 織田吉郎ガバナーエレクト   

 

地区協議会は地区内クラブの主要な会員の皆様と国際ロータリーの次年度テーマを共有し、目標に向けてその役割と責

務を共に学び合う場です。 

ロータリーはその集団を支える規範を個々人のジェントルマンシップにゆだねるというすばらしい団体で、私たちを縛る約

束事はわずかしかありません。だからこそ私たちは RI 会長のテーマに真摯に向き合おうとします。会員達はできる限りこ

ころを一つにしてロータリー運動を展開してゆこうという自主的な姿勢を持つことで世界を結んでいるのです。知識と経験

を共有するために私達は本日此処に集いました。共に今まで学んだことを振り返り、それらを今後どのように生かしてゆく

か、またそれをどのように達成するかを考え、積極的に情報交換をしてゆきましょう。  

 国際ロータリーは「長期計画」という言葉を良く使います。また、ロータリーの社会的イメージを高めることを大切に考えて

います。ロータリー全体を通じて継続性と一貫性を担保するのも、ロータリーの奉仕の能力をさらに拡大するのも、ロータ

リーのイメージを向上させるのも、全てのロータリアンの積極的な関与が前提となります。各クラブこそが全てのロータリー

の奉仕の構成要素であり基盤となるわけです。 

今年度 RI 会長ジョン・ケリー氏は先のロータリー研究会で「ポール・ハリス氏が設立した際には同氏は当初クラブを奉仕

や友愛のための独立した単位と考えていました。 



  

今日、クラブのネットワークはエリアや国家、大陸を超えたリソースや知識の共有を可能にする我々の最大の財産であり

ます。しかし、このネットワークをうまく機能させるためには強く活発なクラブによって構成されていなければなりません。」

と述べています。 

 「ネットワークの強化のためにこそ個々のクラブの自治による強化が必要なのだ」というジョン・ケニー会長の論理が浮

かび上がってきます。個々のレベルアップが全体の向上を生むというわけです。 

 私は「クラブ自治こそがロータリーのシステムの要」とするケニー氏の方針に共感しつつも、この「クラブの強化はネット

ワーク強化のため」という目的には違和感を覚えます。私は「クラブの強化はロータリーの綱領を推進するため、つまり職

業倫理高揚実現のため」だと思うからです。 

 私達は綱領を遵守する義務を負っています。まずは足元をしっかりと見つめ、原則を確認したうえで活発な活動を展開

していく一年にして行きたいと願っています。 

●地区協議会報告（社会奉仕委員会） 

 

 

１．インターアクト年次大会 7/30（金） 

２．ライラ 久留里にて開催 2/19（土） 

３．地区社会奉仕委員会に環境委員会が新たに設けられました。 

 

詳しくは、社会奉仕セミナー7/10（土）で内容を確認する予定です。  

★ニコニコ・Ｓｏｒｒｙボックス 

上條会員 

地区協にて個人優秀ロータリアンの表彰を頂きました。 

当日のアナウンスによりますと昨年度のインターアクト活動をみとめられての表彰です。 

昨年度社会奉仕委員会のみなさんと共に賞を頂いたと思っております。ありがとうございました。 

★ 出席報告  

前々回 84.4％ 本日出席 36 名  欠席 9 名 本日出席率 80％ 

●西村会長エレクト ●伊藤次年度幹事 

  


